



Kinderleichtathletik bei Sabrina findet Corona-bedingt nur auf der Sportwiese statt

Liebe Eltern, liebe Kinder,

aufgrund der derzeit wieder steigenden Corona-Infektionszahlen haben wir uns dazu entschlossen, bis auf weiteres kein Kinderleichtathletik mit Sabrina in der Turnhalle anzubieten.

Bei guten Wetter findet das Turnen auf der Sportwiese statt, bei Regen und Kälte muss die Stunde leider ausfallen.

Die Gesundheit der Teilnehmenden und Übungsleiter*innen geht vor, wir bitten daher um Verständnis für diese Maßnahme. Wir alle hoffen, dass wir bald wieder unbeschwert und sicher miteinander Sport treiben und Spaß haben können.

Der Vorstand
Frankfurt, 01. Oktober 2020

